

Hermanas Serrano

Las redes familiares de Crispi en casos que incomodan al Gobierno

Su madre Claudia apareció en un "pinchazo" telefónico tras la fallida compra de la casa de Allende, y su tía Verónica es vinculada al Caso Convenios.

Jéssica Henríquez

Cuando Miguel Crispi llegó al Gobierno -en marzo de 2022, como subsecretario de la Subsecretaría de Desarrollo Regional- conocía de cerca lo que significaba estar en el servicio público. No solo porque el sociólogo del Frente Amplio había sido asesor en el Ministerio de Educación durante dos años y luego fue diputado por La Florida y Puente Alto.

Su madre, la socióloga Claudia Serrano (militante del PS), fue Subdere entre 2006 y 2008 (durante el primer gobierno de Bachelet) para luego ejercer como ministra de Trabajo entre 2008 y 2010 (reemplazó al PS Osvaldo Andrade). En marzo de 2014 -segundo gobierno de Bachelet- fue nombrada embajadora ante la OCDE.

Hoy Serrano reaparece en el debate público tras conocerse la conversación telefónica que tuvo con su hijo a principios de enero de este año, donde abordan la fallida compra por parte del Gobierno de la casa del ex Presidente Salvador Allende.

Su tía del Caso Convenio

Crispi tiene vínculos familiares en este Gobierno. Su tía, la arquitecta Verónica Serrano, es una de las funcionarias vinculadas a la investigación del Caso Convenios, ya que lideró el Programa de Asentamientos Precarios y -según se estableció- durante su dirección habría "apurado" la aprobación de los convenios cuestionados en Antofagasta. Serrano envió el 20 de septiembre un email al entonces seremi de Vivienda de Antofagasta, Carlos

Contreras -hoy imputado y detenido-, urgiendo la firma de los convenios. Ese mismo día, Contreras suscribió los dos primeros convenios con la fundación Democracia Viva.

Verónica Serrano tiene un nutrido curriculum en el servicio público: estuvo a cargo de las obras Bicentenarios en el gobierno de Ricardo Lagos, fue Seremi de Vivienda con Jaime Ravinet, ejerció como directora Nacional de Arquitectura de Obras Públicas en el primer gobierno de Bachelet y hoy es la coordinadora interministerial del Programa Nueva Alameda.

Sus otras tías

Otra de sus tías, Catalina Serrano Madrid, trabaja actualmente en el Parque Metropolitano -dependiente del Ministerio de Vivienda- donde ingresó en 2014. La periodista, tras cumplir diversos roles dentro de la organización (asesorías, socializadora, encargada de Participación Ciudadana, encargada de la oficina del sistema atención al cliente, encargada de de marketing, comunicaciones y atención al cliente), hoy se desempeña como la jefa de gabinete del Parque Metropolitano.

Y Alejandra Serrano -también hermana de su madre- forjó su carrera en instituciones culturales. La asistente social se desempeñó durante 11 años como directora ejecutiva del Centro Cultural Palacio La Moneda (desde 2007 a 2018). También fue directora durante 13 años de Balmaceda 1215 y a fines del 2022 fue nombrada presidenta de la Fundación del Museo Bellas Artes. Hoy es vicepresidenta de la junta directiva de la Universidad de Valparaíso.

